

# Amandine, semeuse de créativité au service des résidents

Depuis janvier 2023, Amandine occupe le poste d'accompagnante éducative et sociale à l'établissement d'accueil médicalisé de Haute-Savoie. Animée par le désir d'enrichir le quotidien des résidents, elle multiplie les projets innovants et fédérateurs, mêlant humour, activités ludiques et valorisation des talents, pour faire grandir la confiance et l'estime de soi de chacun.

**A**mandine, arrivée à l'établissement d'accueil médicalisé (EAM) de Haute-Savoie début 2023, n'a pas tardé à imprimer sa marque : celle de la créativité et de la bienveillance. Accompagnante éducative et sociale (AES), elle se distingue par sa capacité à proposer des activités originales, conçues pour stimuler l'autonomie, l'épanouissement personnel et la vie collective des résidents. *«Je suis toujours en quête de nouveautés pour enrichir le quotidien des résidents et contribuer à leur bien-être»,* confie-t-elle. Cette recherche d'innovation se traduit par des projets fédérateurs, comme la réalisation de vidéos TikTok. Inspirée par les centres d'intérêt de chaque résident, Amandine a mis en place des ateliers où chacun pouvait s'exprimer : cuisine, musique, humour... *«Au total, nous avons réalisé neuf vidéos. Les résidents se sont impliqués à chaque étape, du scénario au montage.»* Ces moments de partage ont non seulement révélé des talents, mais aussi créé une dynamique de groupe où l'entraide et la joie sont au rendez-vous.

Face à l'enthousiasme suscité, Amandine a poursuivi sur cette lancée avec l'organisation des «olympiades» : une version ludique et inclusive des Jeux Olympiques à laquelle presque tous les résidents participent, accompagnés par l'équipe et des professionnels de l'activité physique adaptée.

“

**Nous voulions mettre en avant les talents des résidents de manière ludique et drôle, en partant de leurs centres d'intérêt, qui la cuisine, qui la musique...”**



**Amandine Gimbert**

Accompagnante  
éducative et sociale  
Établissement d'accueil  
médicalisé de  
Haute-Savoie

## Avec engagement et dans la bienveillance

Après une carrière de 20 ans dans la gendarmerie puis la sécurité, Amandine a tout quitté pour passer son diplôme d'AES en 2023 et faire de son engagement bénévole (auprès de la Croix-Rouge et du Secours populaire) le cœur de sa mission professionnelle : venir en aide à celles et ceux qui en ont besoin.

Les entraînements sont filmés, immortalisant les progrès et les victoires du quotidien. *«C'est un moment fédérateur, où chacun trouve sa place et peut se dépasser, tout en s'amusant.»*

L'engagement d'Amandine va au-delà de l'animation : elle œuvre pour que chaque activité devienne un véritable levier d'expression, d'estime de soi et d'intégration sociale. Son accompagnement, à l'écoute des besoins et des envies de chacun, aide les résidents à prendre confiance, à surmonter la fatigue ou les difficultés, et à ressentir la fierté du travail accompli. *«Ils étaient vraiment fiers du résultat, et cela leur a donné envie de recommencer.»* Cette énergie positive, qui irrigue le quotidien de l'EAM, contribue à renforcer le lien entre résidents et professionnels, et à construire un climat où l'humour et la convivialité sont essentiels. Pour Amandine, le travail d'équipe et la co-construction des projets sont la clé du succès : *«Chacun apporte ses idées, et c'est ensemble qu'on trouve les meilleures solutions pour accompagner les résidents dans leur projet de vie.»* Grâce à son engagement et à sa créativité, Amandine contribue à faire de l'EAM un lieu où la vie quotidienne devient source de fierté, de plaisir partagé et de progrès pour tous.